

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Resimen Mahasiswa sebagai salah satu unit kegiatan mahasiswa dilingkungan kampus bukanlah sebuah organisasi tempat berkumpul dan tanpa tujuan yang jelas. Resimen Mahasiswa merupakan organisasi yang berfungsi sebagai wadah untuk memenuhi kebutuhan mahasiswa akan kemahiran dalam berorganisasi. MENWA hendaknya dapat membekali anggotanya dengan kemampuan *leadership* dan manajemen yang bertujuan untuk menghasilkan Sarjana plus. Selain itu juga MENWA adalah wadah untuk memenuhi kebutuhan mahasiswa akan karakter yang mengandung nilai-nilai keprajuritan dan kebangsaan seperti rasa nasionalisme, patriotisme, berani, loyal, disiplin, berdedikasi tinggi, pantang menyerah, adil dan jujur yang sangat diperlukan dalam era globalisasi dewasa ini.<sup>1</sup> Dalam hal organisasi tentunya dalam rangka menjalankan hal-hal tersebut dibutuhkan figur pemimpin yang dapat menjalankan organisasi tersebut agar dapat mencapai tujuan yang dicita-citakan. Karena seorang pemimpin atau komandan dalam Resimen Mahasiswa dirasa berperan penting dalam keberlangsungan organisasi tersebut.

---

<sup>1</sup> Waris, dkk. *Setengah Abad Resimen Mahasiswa Jayakarta* (Jakarta: PPNI Publishing, 2013).hlm. 16.

Masalah kepemimpinan merupakan pembahasan yang sangat luas dan mencakup bidang yang luas pula dan memiliki peran yang sangat penting khususnya dalam hal pendidikan karakter baik itu dalam sebuah organisasi, institusi pemerintah, dan organisasi sosial masyarakat, dan lebih khususnya dalam organisasi kemahasiswaan yang dalam hal ini berbicara tentang Resimen Mahasiswa(MENWA).

Ketika peran kepemimpinan atau figur seorang komandan dirasa sangat penting dalam organisasi kemahasiswaan yang dalam hal ini untuk membentuk karakter anggotanya, maka dituntut juga tujuan pembentukan itu mengarah pada visi maupun misi dari resimen itu sendiri.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang telah penulis uraikan, maka masalah yang akan menjadi bahan kajian dalam penelitian ini adalah: “Bagaimana Serta Apa saja Peran Komandan Batalyon 916 Resimen Mahasiswa Sember Nyowo Universitas Muhammadiyah Surakarta Dalam Pendidikan Karakter Anggota?”

## **C. Tujuan Dan Manfaat Penelitian**

### **1. Tujuan Penelitian**

Tujuan dari diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana peran Komandan Batalyon dalam pendidikan karakter anggota di Resimen Mahasiswa 916/Sember Nyowo Universitas Muhammadiyah Surakarta, meliputi usaha-usaha apa saja yang dilakukan.

## 2. Manfaat Penelitian

### a. Manfaat Teoritis

- 1) Menambah khazanah ilmu pengetahuan dalam dunia pendidikan
- 2) Dapat menjadi bahan masukan bagi para penggiat organisasi atau aktivis, khususnya para *Staff* Resimen Mahasiswa Indonesia sehingga nantinya dapat meningkatkan serta menumbuhkan karakter yang positif bagi anggotanya.

### b. Manfaat Praktis

- 1) Bagi penulis, hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai sebuah rujukan dalam dunia kerja maupun sosial kemasyarakatan, khususnya dalam bidang kepemimpinan.
- 2) Bagi Resimen Mahasiswa, dapat menjadi bahan masukan untuk kedepannya dalam rangka perbaikan apabila dalam penelitian yang penulis lakukan terdapat berbagai macam kekurangan.
- 3) Bagi Komandan Resimen Mahasiswa, hasil dari penelitian ini dapat menjadi acuan dalam mendidik dan membentuk karakter anggotanya, maupun dalam penyelesaian suatu masalah, serta dapat dijadikan sebagai acuan dalam mengambil sebuah keputusan dengan tujuan terbentuknya karakter anggota yang diharapkan serta berkualitas.